
 Publicación      

 Soporte      

 Circulación      

 Difusión

 Audiencia

 Diari de Tarragona  General, 17

 Prensa Escrita

 9488

 7919

 66 000

 Fecha

 País

 V. Comunicación

 Tamaño

 V.Publicitario

 13/11/2020

 España

 3 824 EUR (4,516 USD)

 207,34 cm² (34,0%)

 1522 EUR (1798 USD) 

La clave
El sistema: votos 
simples y dobles

•  En el proceso de elecciones, 
que comenzará el 19 de 
noviembre y acabará el 26 
(también se vota por correo) 
los votos se cuentan en 
función de si los abogados 
están en ejercicio. El voto de 
los ejercientes vale por dos y el 
de los no ejercientes vale uno.

David Rocamora Abogado penalista, promete 
una defensa férrea de la profesión

«LA ABOGACÍA PUEDE 
APORTAR MUCHO»

El penalista David Rocamora 
(Barcelona, 1973) reconoce que 
decidió ser abogado con 12 
años, tras quedar fascinado por 
el papel de un letrado en la pelí
cula ‘Vencedores y vencidos’ so
bre el juicio de Núremberg.

¿Por qué se presenta?
Porque creo que la abogacía pue
de aportar mucho a la sociedad y 
más en una época como la que 
nos ocupa en la que hay una crisis 
de valores... Y porque el colectivo 
de los abogados está en crisis.

Resuma las ideas clave de su 
candidatura.
Ejercer un liderazgo que no tenga 
ningún tipo de servitudes ni de 
sumisiones a intereses partidistas 
como ha venido desarrollándose. 
Bregar por una mejora muy sus
tancial de los abogados del turno 
de oficio y una mejora general de 
la prestación de servicios. Lo que 
no se puede es manejar una insti
tución pública como si fuera una 
empresa, buscando que el dinero 
esté en la cuenta corriente. El di
nero tiene que estar en los edifi
cios y en los servicios.

¿Qué es lo primero que haría si 
gana las elecciones?
Revisar el ERTE que se ha aplica
do, ampliar el horario del colegio, 
empezar a prestar los servicios 
que se han visto reducidos injusti
ficadamente... Además, inmedia
tamente pediría una reunión con 
las administraciones implicadas 
para ver el estado del proyecto del 
palacio de justicia... También mi
raría de que volvieran los que no 
sienten el colegio como suyo por 
la gestión de los últimos años.

¿Cree que el colegio juega el pa
pel que le toca en el territorio?

David Rocamora. f o t o : c e d i d a

No, me sorprendieron mucho imas 
declaraciones de Estela (Martín) 
en las que decía que la administra
ción no escucha a los abogados y 
creo que alguna responsabilidad 
tendrá si no escucha al cabo de 
ocho años... Por ejemplo, la cons
trucción de una ciutat de la justi
cia no es solo tm beneficio para el 
abogado, sino para la sociedad. Y 
dotar al abogado de dignidad tam
bién beneficia al ciudadano.

¿Qué panorama se presenta a la 
profesión tras la pandemia? 
¿Qué puede hacer el colegio?
La crisis económica impactará de 
distinto modo en los despachos 
pequeños y en los grandes y hará 
más dependientes a quienes tienen 
su sustento básico en el tumo de 
oficio, por eso hay que dar una ba
talla muy dura para que se actua
licen y mejore la remuneración. Es 
lamentable que el colegio nos ven
da como un gran logro un incre
mento de im 1,5% en 2021 cuan
do lleva congelado desde 2017.


